

函館北斗ライオンズクラブ会報

北斗星

ほくとせい

6
2005.06HOKKAIDO HAKODATE CITY
HOKUTOSEI

HAKODATE HOKUTO LIONS CLUB

JUNE/2005.6月号



ライオンズクラブ国際協会331-C地区

第51回地区年次大会

2005.5.14日-15日

【ホストクラブ】

函館ライオンズクラブ

函館北斗ライオンズクラブ

函館巴ライオンズクラブ

函館すずらんライオンズクラブ

函館コスモスライオンズクラブ



■前ガバナー L田中 稔 挨拶

「ライオンズクラブ国際協会331-C地区 第51回地区年次大会」が平成17年5月14日・15日の両日、函館市民会館及び函館国際ホテルにて開催されました。今回の大会運営にあたっては大角キャビネットより我がクラブが複合・地区年次大会委員会を命ぜられ、宮下地区大会委員長の下で会員一丸となって運営に寄与されました。14日(土)の午後からは代議員総会、代議員分科会が開催され午後6時より同ホテルにて懇親会が始まりました。アトラクション等もあり盛大な懇親会で終了いたしました。15日(日)は朝7時頃から当クラブの式典部会のスタッフが続々集まり大会式典に向けて、リハーサル時の確認やら準備等に追われておりました。いよいよ開演9時45分を迎えスタッフ一同緊張がピークに達し、松浦ライオンのナレーションが会場に響き渡ると、「さ~いよいよ始まりだ!」と会員の心が一つになった瞬間を覚えております。お陰様で大会式典も何事もなく無事に終了し、次期地区年次大会開催地小樽市にキャビネットが移り、「坂の街、小樽‥きっとそこには何かがある、何かに出会える。」を合い言葉で拍手喝采にて閉幕致しました。来年は小樽でお逢いしましょう。



国際理事 L石橋幹雄 祝辞



来賓 函館市井上市長 祝辞

大会委員長 L宮下俊雄
歓迎の挨拶

ガバナーキー贈呈

国際理事 L石橋幹雄
国際理事 Lソムサクディロピス
記念品贈呈

地区年次大会懇親会＆アワード



↑スポンサークラブ感謝状



地区大会終了御礼の挨拶

地区大会委員長 L 宮 下 俊 雄

5月14日・15日の2日間にわたって行われた第51回地区年次大会も代議員会、懇親会式典と盛会の内に無事閉会致しました。残念ながら大角ガバナーが体調すぐれず欠席されましたが、参加人数1,403名、又、石橋国際理事、遠くタイ王国からソムサクディ・ロビンス国際理事もわざわざ足を運ばれ大会に花を添えて頂きました。昨年の苫小牧大会において函館キャビネットの案内を皮切りにこの一年間、ホストクラブはじめ事務局、当クラブの久保事務局長を中心としてベテランのZ.C.Pの佐藤、金子、田口各部会長らの並々ならぬ活動、そして参与の石黒L、クラブ会員のご協力を頂き、全日程を終了することが出来ました。ここに改めて感謝し、暑くお礼申し上げます。目前に控えています、6月4日、5日第51回複合地区大会も誠にご苦労様です。



ノイローゼの一年半

第51回地区、複合年次大会事務局長 L 久 保 龍 治

去年の一月にL宮下より指名を受け、L佐藤(勝)、L金子、L田口といわば当クラブの40周年委員会の組織である。大会委員会って、何やるの？からどーやるの？手探り状態。1Rに大会委員会が持たれたのも10数年ぶり。生き字引的な会員も見あたらず、勉強の日々。大会委員会は丁度一年前に招集され、部会長会議は、約10回を数えた。小さな委員会への参加回数は、数えるのが恐ろしい程の回数に達しているに違いない。大会事務局開設が、去年の9月。本番はまだまだが、やる事は山程あり、この時点で(マズイ！)を感じた。序盤の9月でさえ、この仕事量！来年になったら、どーなんの？仕事出来るの？歴代の事務局長さんへの敬意が生まれたのはこの時でした。お会いして、強く抱きしめてよく頑張ったね！と言って、頭をなでてあげたかった位。(気持ち悪いのでやめた。)地区大会、式典登録1400名。入会以来、地区大会に全て参加させて頂いて、自分なりに不思議だなー？何で？どーして？の疑問を全て解消すべく、イメージを作り、何度も頭の中でシュミレーションをし、車には120曲の音楽を携え、追い込みに入る。後半三ヶ月は夢に出てくる！出てくる！式典が！しかも音楽が付いていて寝れない！寝れない！仕事は出来ない。各部会からの呼び出し、各クラブからの質問。日本でライオンズに漬かっている会員の三本指に入っていると自覚した。地区大会、複合大会、一応大成功に終わり、新しい1ページを投げかけたつもりでいます。次期の大会委員会に引き継がれ、331-C地区の新しい伝統となり、ダラダラして売店でビールを飲むのが通常の大会とのイメージが無くなればいいなど。複合の大会を持ってて、全道のクラブも少し見えたが、つくづく感じた。函館北斗はスゴイ！と。お世辞抜きで。市民会館での後かたづけ、何人の北斗のメンバーが手伝ってくれただろう？一丸となる北斗、この一体感は他のクラブではなかなか味わえないと痛感した。最後に宮下大会委員長、石黒参与、佐藤総務部会長、金子式典部会長、田口懇親部会長はじめ、北斗のメンバーに感謝致します。あっ！事務局の高木にも！最高の思い出をありがとうございます。



新旧役員交替例会 2005年6月15日
五島軒本店

会長挨拶



佐藤会計挨拶



6月15日五島軒本店にて「新旧役員交替例会」が開催されました。木村会長始め3役がそれぞれの1年間の思い出や、大役をやり遂げた達成感を思い思いに述べられました。1年間に渡りご苦労もさぞ多かったと思います。「木村丸」長い船旅を終えて無事に入港いたしました。大変お疲れ様でした！

1年間の司会お疲れさまでした



予算達成おめでとうございます

高見テールツイスター挨拶



新旧バッテリ交換



新会長山谷丸船出の祝杯

Digitized by srujanika@gmail.com



— 1 —

10



A black and white photograph showing two men in dark suits and ties seated at a table. They are both smiling and looking towards the camera. The man on the left has short hair and is wearing a dark suit. The man on the right has longer hair and is wearing a patterned suit jacket over a light-colored shirt. There are glasses and other items on the table in front of them.

三役退任あいさつ 会長一年を振り返って

上木村公一

この一年間を振り返りますと、順番がきたのかなあという気持ちでお受けしたのですが、楽しかった事も多々ありましたし、自分の力不足を感じた一年間でもありました。クラブ周年式典やクラブが関係する団体の周年行事などクラブを代表して挨拶をする機会が多く、良い経験をさせて頂きましたし、数多くの人達との出会いができました。各クラブの事情は様々ですが、会員数の減少、会員の高齢化、ACTのマンネリなど共通の課題も多いと感じたものでした。大都会への若い人の流出、ローカル都市の人口減、高齢化はこれからも進んでいくと考えられます。今期、函館キャビネットの集大成ともいいうべき第51回記念地区大会、複合地区大会とL宮下俊雄大会委員長を中心にクラブの多くの会員の団結で記念式典が大成功に終えましたのは何よりでした。この事は函館北斗LCの創意に満ちたまとまりの成果となって結実したものと感じたものでした。尚、非常に残念な事が一つあります。私がクラブ入会の折り、スポンサーでありました和田PR会報委員長の退会です。私の力不足をつくづく感じたものでした。兎に角、一年間の任務は終わりますが、この経験は大変勉強になりました。最後になりましたが、会員皆様のご協力に感謝とお礼を申し上げますと共に今後は次期会長の下、更なる発展を祈念しまして、退任のご挨拶と致します。



幹事　上　福田　雄二

一年間何とか無事に終了する事が出来て、安堵致しております。長い一年でしたが、今は懐かしい気持ちです。今期は他クラブの周年行事も多く、又、地区大会が函館で行われた事もあり、会員の皆様にとっても忙しい期であった事と思います。ここ数年は、委員長等で責任ある仕事が続きましたので期はゆっくりしようと考えております。しなかったリジョン委員の仕事が回ってこれも自分に与えられた使命と考え、思います。会員の皆様には幹事としめた事だと思いますが、今後ともよろしく



会計

ひとこと感謝の言葉を述べさせて頂きます。北斗ライオンズクラブし木村公二会長、L福田雄二幹事の下で会計を仰せつかり全会計の金子克美ライオンのご指導のもと一年が経ちました。クラブの皆様方に支えられ今日に至る事ができ心より感謝致しております。あまり役にたたずに終わった様な気がします。木村会長、福田幹事、金子前会計、高木事務局員、本当に有り難うございました。中山次期会計のご健闘をお祈り申し上げます。皆様、今後ともよろしくお願ひします。



第28回 少年武道大会 2005年3月27日 市民体育館 ACT アクティビティ



第28回青少年武道大会を無事に終了することができました。昨年11月第1回武道家の先生方との打ち合わせから始まり、3月27日本番までわからない事だらけで大変でした。その大変な仕事を、先輩Lの方々に助けていただきましたので、無事終了する事が出来ました。感謝、感謝、心から感謝申し上げます。青少年教育YE・レオ委員長を経験した事で、クラブの勉強が出来たような気持ちであります。今後とも北斗LCクラブの一員と致しまして、日々勉強させていただきながら協力させていただきたいと思います。本当にありがとうございました。

青少年教育YE・レオ委員長 L 五 島 賢 一

佐原ライオンズクラブ40th表敬訪問

5月8日当クラブより4名のライオン（L酒井・L沢田・L飯野・L後藤）が佐原LC40thに出席した。全日空朝一番機に乗り、一路東京へ。さすが東京は暑い。リムジンバスで成田ビューホテルに向かう。（約1時間30分）早速チェックインを済ませ、14:30からの記念式典に参加。誠にきびきびとした式典である。プラザークラブ紹介で北海道函館北斗LCの紹介では会場は割れんばかりの拍手であった。南からは335-A地区、川西LC（神戸市）の紹介。当クラブの方が拍手が多く感じられた。（当クラブの方が歓迎度が上かな）式典は続き、記念事業は軽4駆動車外6項目の発表。（総額は？）14:30～15:45の式典1分1秒違わず終了。（すごい正確おみごと！）祝宴16:00～18:00アトラクションでは、無形文化財佐原ばやし、佐原芸座の皆さんのはばらしい芸（芸術である）を堪能した。式典・祝宴終了後、佐原LCの皆さんがあきよ二次会を用意下さり、5年前の函館訪問の話で盛り上がった。大変すばらしい40thであった。翌日、ライオン3名とL酒井奥様と4名で、成田市・佐原市・潮来市を観光。佐原市は江戸・明治期の建造物が多く、歴史的で落ち着いた雰囲気が漂いすばらしい街。又、日本初実測日本地図を作成した伊能忠敬誕生の地でもある。充実した2日間でした。

L後藤 彰



横内一範

木村会長のスローガン、温故知新仲良く、楽しく、ワイドサーブのもとで、歴史ある北斗ライオンズクラブの数々の功績を改めて知ることが出来、大変勉強になりました。

最終号を迎えるいま、やり遂げられなかつたことは多々あります。次回に今期の反省なども含め掲載していきたいと思つております。

最後になりましたが、今期の会報誌の予算オーバーに関して、木村会長を中心とした多くの会員の皆様にご迷惑をお掛けいたしましたことを、謹んでお詫び申し上げます。

今後このようなことがないよう充分気をつけて活動をしたいと思っております。会員諸氏のご叱咤とご声援を心より切望いたします。

昨年4月に函館北斗ライオンズに入会して、右も左も分からぬまま今期のPR会報副委員長を命ぜられ、お陰様で4回に渡り会報誌を発行出来ましたこと本当に嬉しく思つております。

編集後記

函館北斗ライオンズクラブ ライオンズクラブ国際協会331-C地区 第1R 第22Z

■事務局/〒040-0064 函館市大手町5番10号 ニチロビル2F TEL.0138-26-5558 FAX.0138-27-4686

会長/L.木村公三 幹事/L.福田雄二

■創立日/1961.12.6 ■例会日/第一・第三水曜日 ■例会場所/五島軒駅前支店

函館北斗ライオンズクラブ <PB・会報・IT委員会> L. 横内一範・L. 澤田正二郎・L. 石黒哲三

